

mes; pour restaurer dans les masses l'antique et bienfaisante discipline de l'Eglise par rapport à la Communion, Pie X (ah! qu'il en soit béni!) nous a prescrit de dire et de redire sans cesse aux fidèles, *opportune, importune* que la Communion quotidienne, *est le remède le plus efficace pour guérir la langueur des âmes* et les exciter à l'amour de Dieu. Beaucoup d'âmes se perdent par une funeste timidité: elles n'osent approcher du Sauveur: tous, pourtant, tous sont invités à communier tous les jours. Et aucun prétexte n'a de valeur!

Qu'on le sache donc bien, qu'on le croie donc tout simplement: le salut du monde est dans l'Hostie. On le chante partout et, presque partout, on agit comme si l'on n'y croyait pas! Allez donc, allez, chrétiens, chercher *la vie* où Dieu l'a mise à votre portée! Que la Communion quotidienne ne vous effraye pas! Et s'il est vrai qu'en réalité tous ne peuvent venir tous les jours, combien le pourraient cependant! Mais *tous peuvent communier plus souvent*: aux grandes fêtes, tous les mois, tous les dimanches. Notre Seigneur Lui-même nous fait les avances! Obéissez à sa voix qui, du fond du tabernacle, vous crie: "Venez mangez mon pain et boire le vin que je vous ai préparé!" *Venite, omnes!*

